

3、毎朝見る三条新聞はワープロのカラー画面で読む。

4、ムサシの商品はテレビショッピングで

いろいろな利用方法があるからマルチというのでしょうか。最新の伝送技術では10Gbit/sですから1秒間に6億文字分、A4の用紙に1500文字書いたとしたら40万枚になり、その量は1.8m×1.8m×0.4mの大きさのキャビネット4ヶ分になり、4畳半の部屋でないと収納出来ない量となります。今、私が手に持っているハードディスクはタバコ2箱の大きさに1Gバイトの容量ですがこの中に全部入ります。価格は10万円です。オフコン用で10倍以上はするでしょう。2000年も使用している紙ですと1枚1円でも40万入れるキャビネット40万、4畳半は200万円位ですか。管理するにもお金もかかります。一番安いと思っていた紙での情報管理が数十倍もコスト高になっています。我々の知らないところで世の中が変化しているのではないのでしょうか。

## 2月のお祝い：

### 誕生祝い

石川友意さん 2日 山本みちこさん 10日  
小林 満さん 4日 坂内智恵さん 11日  
落合益夫さん 14日 馬場美恵子さん 14日  
南部鉄血さん 20日  
佐藤文夫さん 25日

### 結婚祝い

吉川吉彦・直子ご夫妻 7日  
五十嵐英雄・笑子ご夫妻 13日

## 理 事 会

開催日時 平成7年1月10日 11:30~12:25

開催場所 三条ロイヤルホテル

出席者 大野新吉 味方義一 丸山誠一 芦田義重 斎藤 正 木宮 隆  
小林 満 稲田憲治 オブザーバー 馬場直次郎

- 議 事
- 1、クラブ細則変更箇所の検討
  - 2、クラブ定款「区域限界」変更について RI日本支局より回答有り  
1986年規定審議会で「同一の市の行政区域または直接に隣接するクラブの区域限界内にある人を会員に選ぶことが出来る」と決議され変更の必要はない
  - 3、北クラブ慶弔規定一部見直しの件  
弔事の(イ)、(ロ)に「弔電と生花を贈る」を付け加えることの承認
  - 4、阪神大震災義援金の件 復興の為には息永く継続的に行う
  - 5、3/28(火) 稚魚放流後、夜例会として慰労会と新年会を兼ねて行う

- 報告事項
- 1、10周年準備委員会を2/14に開催
  - 2、地区役員として山上会員を推薦

2月14日例会： 外部卓話 三条小学校 鈴木教諭

2月21日例会： 卓話



# 三条北ロータリークラブ週報

## 友達になろう

BE A FRIEND

国際ロータリー会長 ビル・ハントレー 第2560地区ガバナー 大島精次

例会日  
1995. 2. 7  
累計 No 401  
当年 No 30

会長／大野新吉

幹事／米山忠俊

SAA／馬場直次郎

例会日／火曜日 PM12:30~1:30

例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111

事務局／三条市西四日町3-15-34  
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160  
FAX ☎33-8972

行 事： 会員卓話「……」本間茂男会員

「メディア」落合益夫会員

出 席： 本日の出席 52名中36名

先週の出席率 52名中46名 88.46% (前年同期90.91%)

先週のメイクアップ： 2月1日 三条RCへ 中條耕二さん 山上茂夫さん 大竹保男さん

6日 三条南RCへ 中條耕二さん 山口龍二さん 平松利郎さん

石川勝行さん 米山忠俊さん

ビジター： 三条RCより 渋谷健一さん 渡辺宏策さん

三条南RCより 西巻克郎さん

オブザーバー： 扶桑土地 社長 布川和雄さん

会長挨拶： 大野新吉

節分は冬から春への節目一年中で一番寒い月ではありますが11月頃と同じ寒さの中これから冬へ向けてと春へ向けてとは自然と心身何かしらほのぼのとした感じが漂ってまいります。自然に目をやると川原の猫柳や庭先の木蓮、椿のつぼみなど植物はつぼみをふくらませ自分の出番を率直に感じ準備に入っておりますが、なにせ寒い2月被災地の方々の思いはどうでしょうか。

同じ火山帯の上に生活している者として人ごとではございません。明日は我が身を見ている様になりません。二度と天災特に地震は神仏に祈ってさけられるものならありがたいですけど……。RIより2月は世界理解月間にちなんでウインドウウィークの推奨でロータリー啓蒙運動が提唱され各クラブに協力要請があり関係委員会に働きかけをした矢先の災害でこの災害に援助活動する事によってロータリークラブの公報活動になりますので、北クラブは各会員がRIよりのポスターを各事業所に貼ってのアピール運動とさせて致しましたので宜しくお願いします。又先週例会で地区役員推薦の件で会員よりの立候補お願いした処、それがありませんでしたので理事会協議で山上会員にお願いしてお引受け下さいましたのでご報告させて致します。

当クラブより地区役員を続々と輩出させて致き、ロータリー活動をより活発にそして交友の輪を広げて行ってもらいたいと思います。

**幹事報告：** 木宮次年度幹事

なし

**委員会報告：**

**10周年準備委員会 丸山委員長**

10周年準備委員会開催

とき 2月14日(火) 6:30pm~

ところ さどや

**スマイルBOX委員会 山本(充)副委員長**

12月の月間秀作コメント賞は斎藤正さんでした。

尚、1日につきましては震災につき中止させていただきました。

**ニコニコボックス：**

大野新吉君 新入会員布川さんの入会心よりお祝い申し上げます。

馬場直次郎君 本間さん、落合さんの卓話楽しみにしています。

早川瀧雄君 落合さん、コンピューターのようなキレのある卓話、本間さん、呉服のような、あでやかな卓話期待しています。

石月雅司君 本間さん、落合さんの卓話楽しみです。

梨木建夫君 五月に結婚三十周年になります。少し早いのですが子供達から祝儀をたくさんもらいましたので、ホンの少しだけボックスに入れさせていただきます。あとは神戸の義援金とシンガポールの旅行の小使いに当てさせさせていただきます。

佐藤啓策君 布川さんの出席歓迎します。本間さん、落合さん卓話御苦労様です。楽しく聞かせて頂きます。

石川友意君 下水道工事で駐車場、皆さんにご迷惑をおかけしています。

木宮隆君 布川新会員の入会心より歓迎いたします。

平山誠君 先週無事卓話が終えましたので

山崎勲君

落合益夫君 佐藤さんのニコニコされた元気な顔を見ましたので

佐藤文夫君 久しぶりに出席しました。本年も皆様どうぞ宜しく御願います。

堀川正幸君 寒さももう少しのようです、本間さん、落合さんごくろうさんです。

山本充君 3日前に食べた節分のマメがおいしい季節です。時々さす、日の光に春のぬくもりを感じ、ひとり楽しくなっています。

**ロータリー財団：**

堀川正幸君 お陰さまで娘が高校に合格しました。全然勉強しない娘でしたので3ヶ月半みっちり家庭教師をやらされました。本入と同じくらいほっとしています。

**米山奨学：**

山本賢君 協力致します。

**卓話：** 「……」 本間茂男会員

京都の取引先のきものメーカーが業界の情報交換のためのイベントを企画したから、ゴルフコンペもついでにやろうということになり札幌に行くことになりました。ゴルフは新潟に帰る日にクラークカントリークラブでやることになりましたが、その時の話です。一番クジを引いての第一打目、ナイスショットだと思い込んでいたものの、実際はたいして飛んでなくて、自分のボールとパートナーのボールを間違えて打とうとして、「本間さんのボールはもっと手前です」といわれ恥かしい思いをして平常心を失いメチャクチャなゴルフとなりました。

コンペの成績はもちろん「ビリ」で、帰りの車の中で、グレてやると思ったものです。それからもう一つ出来事がありました。京都の旅行社で用意された帰りの新潟行の航空券に誤記があって予定していた便に席がないことがわかり、もう一泊札幌の夜かと思ったのでしょうか、かわりに羽田行きのスーパーシートを用意してくれて、東京廻りでその日のうちに三条に帰ることができました。何んというめまぐるしい一日だったでしょうか!!

「メディア」=情報伝達媒体 落合益夫会員

①テレビ ②新聞 ③ラジオ ④雑誌

プライベートで利用するものでは

①電話 ②FAX

今、いわれているマルチメディアとは何か。マルチですから複数のはずですが、話を聞いていると一つの事の様です。数年前に“ニューメディア”という言葉がありました。私はあの時をマルチメディアといった方が良かったと思います。あの時のメディアは

①公衆通信網の整備

光ケーブルで、NTT、日本テレコム、第二電々

②通信衛星

CS、企業間あるいは企業内、官庁内

③地域ネットワーク

CATV等

いろいろのメディアが登場しました。今のマルチメディアはアメリカのゴア副大統領が提唱した情報ハイウェイのことです。内容は、日本国内に高速な光ケーブル通信のネットワークを作り、各企業、官庁、家庭内まで接続することです。この投資は50~100兆円で新しく数十兆円規模の市場が出来、100万~200万人の雇用が生まれるといわれています。我々の利用は

1、通信カラオケで好きな歌を好みのキーで気にいった画面で歌う。

2、出張先で病気になった時でも山本先生から診てもらう。